



Sacan de San Lázaro a elementos de la Guardia Nacional

Los elementos de la Guardia Nacional (GN) que hasta el momento permanecían dentro de las instalaciones de la Cámara de Diputados, brindando vigilancia, ya no estarán más, anunció el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel.

El legislador indicó que los miembros de la Guardia que requieran entrar en el Palacio Legislativo, deberán dejar sus armas para hacerlo.



Se les proporcionará un espacio dentro de la Cámara, para que puedan descansar y asearse mientras se encuentran en el lugar, pero ya no realizarán labores de seguridad ni vigilancia dentro de las instalaciones parlamentarias, indicó.

“Tenemos a nuestro personal de Resguardo, y el personal de la Guardia Nacional va a estar atento para manifestaciones y particularmente para resguardar la seguridad de quienes salen o entran a las instalaciones de San Lázaro, particularmente en la noche”, expresó.

“Vamos a tener algún protocolo inclusive para que estén apostados en el Metro y los lugares donde se aborda el transporte masivo y en las calles aledañas”, abundó.

Creel Miranda indicó que ante los cuestionamientos por la presencia de la Guardia Nacional dentro de la Cámara, se tomó la determinación, en conjunto con la Secretaría General del Palacio Legislativo, de que los guardias, sólo estarán en el perímetro exterior del mismo.

Dentro del complejo parlamentario, el personal de Seguridad y Resguardo seguirá haciéndose cargo de salvaguardar la integridad de quienes se encuentren en las instalaciones.

El legislador del Partido Acción Nacional (PAN) hizo énfasis en que la medida contribuirá a dar mayor seguridad a las personas que ingresan y salen de la Cámara, aunado a que no se dejará de ofrecer un lugar adecuado para que los guardias descansen y tengan aseo, ya que están destacados en el lugar toda la semana, incluyendo sábados y domingos. Añadió que cualquier eventualidad sobre los hechos que se registren fuera de la Cámara, será notificada por la Secretaría General a la Mesa Directiva, con el fin de emprender las acciones que sean pertinentes.